

ÚLTIMA HORA El Tribunal Superior de Londres autoriza la extradición de Assange a Suecia

Información.es » Alicante



Organizan una Gala de la Salud marcada por los recortes del Consell

Los colegios profesionales de la Sanidad otorgan su premio especial a Carlos Belmonte

 08:55     


3

 Recomendar  1

I.V. "No estamos para fiestas por la situación económica, pero la gala es un reconocimiento a los profesionales y la vamos a hacer aunque de forma austera y sencilla ". Así lo aseguró ayer el presidente de Unión Profesional Sanitaria de Alicante (UPSANA), Jaime J. Carbonell, quien, junto a los presidentes de los colegios de Médicos, Enfermería, Veterinarios, Fisioterapeutas, Odontólogos - Estomatólogos, Psicólogos, Podólogos y Farmacéuticos presentó la II Gala de la Salud de la provincia de Alicante, que tendrá lugar el próximo jueves 4 de noviembre, en el Auditorio de la Diputación de Alicante, ADDA. Los representantes de los distintos colegios sanitarios coincidieron al señalar ayer la importancia de la gala para reconocer el trabajo de los profesionales del sector y "premiar a nuestra gente en unos momentos que no son fáciles".


 Representantes de los colegios profesionales de la Salud, ayer.
 manuel lorenzo

Durante el acto de presentación, el presidente de UPSANA, destacó que esta Unión Profesional nace como la agrupación de los diferentes colegios sanitarios de la provincia, representando a más de 20.000 profesionales "que día a día velan por garantizar el bienestar de la población". En la II Gala de la Salud se entregarán un total de 21 premios, 20 de ellos a profesionales o entes con gran proyección sanitaria y social y un último a una trayectoria de reconocido prestigio, tanto en el ámbito sanitario como en el de la sociedad civil. En esta ocasión el galardonado será Carlos Belmonte, investigador del Instituto de Neurociencias, tal como se informó ayer en el acto de presentación de la gala que tuvo lugar en la sede del colegio de Farmacéuticos de Alicante.

"La de Alicante es la primera UP Sanitaria de España que organiza actos de proyección social de este tipo. Con él tratamos de incentivar la excelencia profesional y dar a conocer el servicio social prestado por las diferentes ramas sanitarias. Estos premios nacen con vocación de futuro, y buena prueba de ello es que celebremos este año la segunda edición", concluyó el presidente de Unión Profesional Sanitaria de Alicante.

Carteles de protesta en las farmacias

Las farmacias alicantinas empezaron ayer a colocar en sus escaparates carteles de protesta por los impagos de Sanidad. En los carteles, los farmacéuticos se quejan de no tener dinero para pagar los medicamentos y avisan a los clientes de que cualquier desabastecimiento se debe a la deuda de la Conselleria a la hora de pagar las medicinas. Con todo, el presidente del colegio de Farmacéuticos de Alicante, Jaime Carbonell, indicó ayer que pese a la situación, "los profesionales vamos a hacer un esfuerzo para que no falte ningún medicamento".

Anuncios Google

Envío De SMS Masivos

 Máxima Calidad Garantizada Cobertura Mundial. Alta Gratis www.Mensatek.com/SMSMasivo
 ENVIAR PÁGINA »

 IMPRIMIR PÁGINA »

 AUMENTAR TEXTO »

 REDUCIR TEXTO »

Nota del editor

A partir de ahora si te registras como usuario en Informacion.es tendrás nuevas ventajas: podrás responder a los comentarios hechos por otros usuarios, tendrás más espacio para poder expresarte, tu comentario será más visible y además podrás compartirlo en redes sociales. Esperamos que, con tu participación, este cambio contribuya a fortalecer nuestra comunidad de usuarios y lectores, consolidando las conversaciones que giran en torno a nuestras noticias.

HEMEROTECA

[Volver a la Edición Actual](#)

ANUNCIOS GOOGLE

Foro de Farmacéuticos

 Espacio de Opinión y Participación Para Profesionales Farmacéuticos.
www.CorreoFarmaceutico.com/Foro